## Le caractère des brebis - Jean 10: 4-6

ME 1871 page 140

Ce qui caractérise les brebis comme suivant le Berger, ce n'est pas seulement qu'elles ont écouté sa voix; mais qu'elles connaissent cette voix. Elles en connaissent le son. C'est pour cela qu'elles ne suivront pas un étranger; elles ne connaissent pas la voix des étrangers; elles s'enfuient loin à l'ouïe du son de leur voix. — Il ne s'agit pas de s'arrêter à écouter les choses que prononce la voix des étrangers, même pour les contrôler; mais il s'agit de fuir. La sécurité consiste à s'enfuir loin, rappelons-nous-le: il y a danger, à cause de notre faiblesse de s'arrêter à écouter (\*).

## (\*) Souvenez-vous d'Eve (Genèse 3)!

En suivant le Berger, qui va devant, sa personne se place entre moi et les circonstances. C'est Lui qui s'occupe de celles-ci; je ne vois pas le chemin d'avance, mais le Berger; je m'applique à le suivre, sans m'inquiéter où le chemin passe. — «Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière le la vie» (Jean 8: 12). Les fidèles du chapitre 14 de l'Apocalypse sont caractérisés comme «suivant l'Agneau *où qu'll aille*».